

ARTICLE « COMMENT MONTER UNE EQUIPE DE LA PRIERE DES PERES ? »

Vous voudriez monter une « PDP » là où vous vivez car il n'y en a pas ? Et vous ne savez pas trop comment vous y prendre ?

L'idée est excellente et assez simple à mettre en œuvre : voici un petit guide pour vous lancer.

1ère étape :

Confiez votre projet à Saint-Joseph. Trouvez une statue de Saint-Joseph dans une église du quartier et confiez-lui avec abandon votre souhait. Désormais votre projet est entre des mains expertes.

2ème étape : Trouver cinq ou six amis dans votre entourage religieux (paroisse, école des enfants, ...) avec lesquels vous aimeriez cheminer.

3ème étape : Leur parler de votre projet.

Voici quelques points à souligner :

- Rythme : une réunion tous les 15 jours,
- De préférence, toujours le même soir pour créer des habitudes,
- Chez l'un d'entre vous,
- Pour un temps de prière d'environ 1h,
- Entre Pères exclusivement,
- Pour prier pour nos conjoints, nos enfants,
- Pour prier pour des intentions particulières pour nos familles, notre vie professionnelle, ...
- Dans la confidentialité la plus totale (à rappeler régulièrement).

4ème étape : Vous ouvrir à des amis de vos amis. Ils connaissent sûrement des pères qui seraient partants mais que vous-même ne connaissez pas. C'est une richesse à ne pas négliger et une ouverture souhaitable.

5ème étape : Planifier une première soirée de prière, et aussi, si possible, les premières rencontres sur plusieurs mois, pour créer des réflexes et « verrouiller » les dates.

6ème étape : créer un groupe sur un réseau social de type WhatsApp ou Signal afin de communiquer entre vous aisément.

7ème étape : Trouvez-lui un nom, par exemple un saint patron que vous choisissiez ensemble, et que vous pourrez évoquer ensemble. (Et ainsi si une seconde équipe de la PDP voit le jour dans votre paroisse ou votre ville, elle pourra prendre un autre nom que le vôtre.)

8ème étape : Créer le « kit » PDP : des livrets (à commander auprès du responsable national) ou à imprimer/photocopier + une bougie + des petits ronds de papier sur lesquels chacun pourra écrire les noms de son épouse et de ses enfants (un par rond), même décédé, même séparé. Lors des soirées PDP, disposez l'ensemble sur la table basse du salon, par exemple, et ajouter un crucifix ou une statue de Jésus, ou de la Sainte-Vierge, ou de Saint-Joseph, selon ce dont dispose le maître des lieux.

9ème étape : Préparez deux chants, si possible connus de tous. Un à l'Esprit Saint, l'autre de louange. Repérez les éventuels musiciens qui pourraient venir avec leur instrument de musique pour vous aider à prier.

10ème étape : le soir de la réunion PDP, lorsque tout le monde est là, réunis autour du « kit » PDP installé, commencez par un signe de croix puis, l'un après l'autre, lisez les prières du livret, en respectant les temps de pause, les temps de chants, les temps de partage.

A tour de rôle, quand vient le moment de prier pour votre famille, vous pouvez vous mettre à genoux et, avec les papiers portants les noms de vos enfants et de votre conjoint, vous pouvez confier au Seigneur vos intentions pour eux. Les autres, pendant ce temps, prient pour vous en silence. Et chacun fait ainsi à tour de rôle.

Terminez par un Notre Père et une Prière à Saint-Joseph.

Voilà, vous venez de réaliser votre 1ère PDP ! Félicitations ! Deo Gratias ! Nous espérons qu'elle sera suivie de nombreuses autres soirées PDP et que ce groupe de prière entre pères portera de nombreux fruits dans vos familles, vos couples, votre travail, dans tous vos engagements et autour de vous.

Bien sûr, il est possible de s'éloigner un peu de ces recommandations, en fonction de vos contraintes et affinités de groupes.

Enfin, terminons par souligner quelques écueils qui vous pourraient vous menacer :

Une équipe trop grosse : Une fois dépassé 7-8 membres, mieux vaut scinder l'équipe en deux. D'ailleurs quand on est trop nombreux, on perd globalement en assiduité (et certains pères ne viennent plus systématiquement). Se scinder peut-être un crève-cœur, quand des liens d'amitiés et des moments d'intimité forts ont été partagés pendant plusieurs années, mais c'est aussi un beau cadeau à faire à de nouveaux pères qu'il faudra aller chercher pour renforcer les deux groupes.

Une équipe trop fermée sur elle-même : Attention au piège de l'entre-soi agréable. Tous le même profil, dans la même paroisse ou les enfants dans la même école ou le même groupe scout. N'ayons pas peur de nous ouvrir, l'expérience prouve que cela peut être extrêmement bénéfique pour tous.

La soirée apéro (ou sa variante : la soirée politique, la soirée foot, etc.) : La PDP est un moment de prière. Qui peut se terminer par un moment convivial, certes, mais ce n'est pas sa raison première. Il est préférable d'organiser des à-côtés conviviaux. Par exemple un samedi foot avec les enfants, un dîner avec les épouses, un pique-nique géant.

Enfin, n'oubliez pas de signaler au « National » la création de votre équipe de PDP.

Alain Clappier

Prière des Pères – France

78 Boulevard des Batignoles

75017 Paris

Tel mob. 06 12 74 81 23

Quelques liens utiles :

- <https://www.prieredesperes.com/>
- <https://fathersprayers.org/>
- https://stetiennedegrandmont.catholique37.fr/fileadmin/paroisse/stetienne/user_upload/Livret_priere_des_peres.pdf

Avous de jouer.